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Prefeito de Cuiabá, Mauro Mendes 
(PSB) afirmou desconhecer qualquer 
embate em relação à Câmara de Cuia-
bá. Nas duas últimas sessões, os parla-
mentares obstruíram a pauta de vota-
ção assim que começaram a ser lidas as 
mensagens do Executivo. Ao todo, dez 
projetos encaminha-
dos pela Prefeitura 
constavam na pauta 
desde a última quin-
ta-feira (3).

“Respeito os 
vereadores, respeito 
a Câmara, mas o 
maior respeito que 

nós temos que demonstrar é cada um 
fazer seu papel. Se vai projeto para lá, 
eles têm que votar e apreciar e isso eles 
têm feito e não posso reclamar. E tenho 
certeza que os que estão lá eles também 
vão votar e aprovar porque é bom para 
Cuiabá”, declarou o prefeito em entre-
vista à rádio CBN.

Mendes afirma ter tido um ano 
muito tranquilo com a Câmara Munici-

pal e declarou ver 
com estranheza as 
notícias de que os 
vereadores não 
estão votando 
seus projetos. 
Depois que quase 
todos os parla-
mentares deixa-

ram o plenário na última quinta, alguns 
chegaram a declarar insatisfação com o 
prefeito, que não estaria cumprindo 
acordo firmado no início do ano para a 
realização de indicações e nem teria se 
reunido com o Legislativo em 2015.

“Tudo o que nós mandamos têm 
sido aprovado sistematicamente. Não 
tem nenhum problema que eu tenha 
visto com a Câmara. Se tiver, vamos 
sentar e dizer qual é, vamos debater. 
Agora, eu não faço debate que não 
possa ser debatido no rádio, na TV, 
falado aos quatro ventos. Qualquer 
conversinha de tititi que não seja repu-
blicana, eu não tenho e não vou ter 
com ninguém”, disse. 

Segundo o prefeito, não há qualquer 
motivo para os vereadores agirem da 

forma que está sendo reporta-
do. Ele ressalta que todos os 
projetos encaminhados são de 
interesse da sociedade. Destaca 
que a população não está inte-
ressada em saber de ‘briguinha’ 
com político. “Porque quando 
os políticos brigam, a popula-
ção perde”, comentou.

Entre os projetos que estavam 
na pauta da Câmara, dois tratam 
de fundo das parcerias público
-privadas (PPPs), um dispõe 
sobre o Plano de Cargos, Carreira 
e Salários (PCCS) dos servidores 
da Saúde Municipal, seis tratam 
da doação de bem público para 
escolas estaduais, um é sobre 
mudança do nome do Parque Tia 
Nair e o outro altera a lei que trata 
da transferência dominial.

A Câmara realiza duas ses-
sões hoje e encerra as atividades 
legislativas na próxima terça-fei-
ra (15), quando deve ser aprecia-
da a Lei Orçamentária Anual 
(LOA) para o exercício 2016.

TUDO NA PAZ

Prefeito nega crise com a Câmara

Vereadores boicotaram 2 últimas sessões por descontentamento

Luiz Alves

Mauro Mendes afirmou que todos os projetos encaminhados para a Câmara Municipal foram votados

João Vieira
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Ex-juiz federal Julier 
Sebastião da Silva apro-
veitou a viagem realizada 
a Brasília, na manhã de 
ontem (9), em que foi 
prestigiar solenidade de 
posse de um colega do 
PMDB, para deixar o par-
tido e assinar no diretório 
nacional sua ficha de 
filiação ao PDT.

Ele chega à sigla com 
status de pré-candidato à 
prefeitura de Cuiabá e 

deverá ter seu nome lança-
do no próximo mês. 
Segundo o presidente do 
diretório municipal do 
PDT, José Augusto Curvo, 
o Tampinha, haverá um 
ato de adesão de Julier ao 
partido na Capital, que 
será realizado dia 23 de 
janeiro.

Na ocasião, estarão pre-
sentes as principais lide-
ranças nacionais da sigla, 
como o pré-candidato do 
partido à presidência em 
2018, o ex-governador do 
Ceará, Ciro Gomes; o pre-

sidente da executiva 
nacional, Carlos Lupi; o 
secretário-geral do PDT, 
ex-ministro do Trabalho, 
Manoel Dias e o ministro 
das Comunicações, André 
Figueiredo (PDT-CE).

De acordo com Tampi-
nha, esse ato é fundamen-
tal para a construção da 
chapa do partido que já 
tem como definitiva a can-
didatura própria à prefei-
tura de Cuiabá. A inten-
ção, agora, é fortalecer os 
nomes que disputarão os 
cargos de vereador e cons-

truir a possível candidatu-
ra de Julier ao comando do 
Palácio Alencastro.

Entre os vereadores que 
podem aderir à sigla, ele 
destaca que Dilemário 
Alencar (PTB) já sinalizou 
a intenção de migrar diante 
da filiação do ex-magistra-
do. O parlamentar vem 
avaliando a saída de seu 
atual partido desde o início 
deste ano, quando come-
çou a ser discutida a refor-
ma eleitoral e aguarda a 
abertura da janela partidá-
ria para trocar de legenda.

Julier deixa PMDB e se filia ao PDT

Ex-juiz chega ao PDT na condição de pré-candidato à prefeitura

Otmar de Oliveira

Matéria que mais deve 
causar polêmica na Casa 
é a que reajusta a planta 
genérica do município

Mais impostos

Para driblar a crise o prefeito conta com a revisão da 
planta genérica, que vai promover aumento indireto no IPTU 
e no ITBI, para aumentar a receita municipal. Mas o assunto 
esbarra na resistência da Câmara em razão da proximidade 
das eleições.

Cuiabá 300 anos

O Conselho de Arquitetura e Urbanismo promove hoje e 
amanhã uma mesa de discussão sobre o planejamento urbano 
da Capital, que comemora seu tricentenário dentro de quatro 
anos. No próximo dia 15, data de nascimento de Oscar 
Niemeyer, o CAU comemora o Dia Nacional do Arquiteto e 
Urbanista.

Olho japonês

Missão internacional da ALIC (Agriculture & Livestock 
Industries Corporation), instituição do governo do Japão, fez 
esta semana a segunda visita técnica em Mato Grosso. Os 
japoneses estão avaliando o sistema de produção da carne 
bovina no Estado.

Carne in natura

Recepcionados pela Acrimat, os japoneses focaram suas 
pesquisas na criação do boi a pasto. Acostumados com o 
sistema de confinamento, foram surpreendidos por aspectos 
como a sustentabilidade e a sanidade animal. A Acrimat aposta 
na possibilidade do Japão se tornar um interessante importador 
de carne in natura produzida em Mato Grosso.

Com colaboração de Michely Figueiredo, da editoria de Política.

Pessimista                     
ou realista?

Enquanto alguns otimistas 
apostam que o Brasil sai da crise em 
no máximo dois anos, o prefeito 
Mauro Mendes (PSB) avalia que ‘a 
década será perdida’.

Argumento

‘Se nos Estados Unidos, que é a 
maior potência do mundo, foram 
precisos 5 anos para contornar a 
crise, porque no Brasil 
conseguiríamos superar em dois 
anos?’, questiona o prefeito.

Preocupação chinesa

A crise política instalada no Brasil está preocupando um 
dos principais consumidores das commodities de Mato 
Grosso: a China.

De olho na crise

De acordo com o deputado federal Nilson Leitão (PSDB), 
a TV chinesa esteve na Câmara Federal para reportar ao seu 
povo qual a dimensão do problema enfrentado pelo País.

Interesse chinês

Uma missão chinesa também visitou Mato Grosso e foi recebida ontem 
pelo governador em exercício Carlos Fávaro. Na pauta, o estreitamento das 
relações comerciais e a soja, principal produto de interesse do país asiático. 
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